

144. JAHRES- VERSAMMLUNG DER DEUTSCHEN ORNITHOLOGEN- GESELLSCHAFT

Die 144. Jahresversammlung der Deutschen Ornithologen-Gesellschaft findet auf Einladung der Universität Potsdam und der Arbeitsgemeinschaft Berlin-Brandenburgischer Ornithologen (ABBO) in der Zeit von Donnerstag, 29. September (Anreisetag) bis Dienstag, 4. Oktober 2011 (Exkursionen) im Campus Griebnitzsee der Universität Potsdam (www.uni-potsdam.de) statt.

Schwerpunkthemen im Tagungsprogramm werden „Klima und Vogelwelt“ und „Populationsgenetik“ sein. Ein weiteres Schwerpunktthema wird durch die DO-G-Projektgruppe „Vögel der Agrarlandschaft“ gegeben. Neben einem wieder vorgesehenen Symposium in Kooperation mit dem Dachverband Deutscher Avifaunisten ist auch die Durchführung weiterer, selbst organisierter Symposien mit bis zu 6 Vorträgen zu je 15 Minuten (+ 5 min Diskussion) möglich.

www.do-g.de

Franz Bairlein zum Weltpräsidenten der Ornithologen gewählt -

VSO gratuliert

Herr Prof. Dr. FRANZ BAIRLEIN, Direktor des Instituts für Vogelforschung Wilhelmshaven und derzeit Präsident der Deutschen Ornithologen-Gesellschaft (DO-G), wurde im vergangenen Sommer beim 25. Internationalen Ornithologen-Kongress in Campos do Jordao, Sao Paulo, Brasilien zum Präsidenten der neu gegründeten Internationalen Ornithologen-Union (Nachfolgeeinrichtung des Internationalen Ornithologen-Komitees, IOC) gewählt. FRANZ BAIRLEIN ist seit 1998 deutscher Delegierter im IO-C, seit 2002 Mitglied des Vorstandes und hatte 2006 den 24. Internationalen Ornithologen-Kongress in Hamburg, bei dem auch der VSO vertreten war, ausgerichtet.

Im VSO ist FRANZ BAIRLEIN durch gehaltvolle Vorträge zu Jahresversammlungen bestens bekannt. Im Mai vergangenen Jahres hat er unserem Verein zur Jahresversammlung in Bad Dübren persönlich die Glückwünsche der DO-G zum 20. VSO-Wiedergründungsjubiläum überbracht (siehe Foto unten). Der Vorstand des VSO freut sich über diese weltweite Anerkennung der wissenschaftlichen ornithologischen Arbeit von FRANZ BAIRLEIN und gratuliert ihm zu dieser herausragenden Würdigung im Namen des gesamten Vereins sehr herzlich!

Hartmut Meyer



Prof. Dr. Franz Bairlein, Präsident der DO-G, überbrachte unserem Verein persönlich die besten Wünsche der DO-G zum 20. Wiedergründungsjubiläum in Bad Dübren im Mai 2010.

Foto: Regina Kronbach

